

## 2年 ここからだ通信 11 5月26日(火)

おはようございます。明日は2回目の学習相談日となります。前回の相談日は、多くの人たちが学校に顔を見てくれたのですが、健康観察票の忘れや、保護者チェックなしが少し?結構?いました。健康観察票(検温)は6月からも続きます。毎日の検温と記入をしておいてください。明日の朝はスムーズにスタートがきれるようにチェックなども忘れずお願いします!では、登校時間を間違わずに、元気な顔(マスクは着用ですが)を見せて下さいね♪あと、天候に関わらず、短時間でも運動をするつもりです。各自、水分とタオルなどの準備もよろしく!

明日の時間帯は前回と逆です↓ 間違わないように!!

27日(水)	8:30 ~ 9:30	名簿 偶数
	10:00 ~ 11:00	名簿 奇数



さて、【~みんなでつながろうプロジェクト~先生に手紙を書こう!!】



《近況報告》

- ・ お元気ですか?外出できず、登校もできない日々が続いている、勉強への不安はありますが、また、みんな登校できる日がくるように願っています。暇な時間が増えたので、ギターを弾いたり、課題をひたすらやったりしています。なかなかないことなので、苦手な科目の勉強とかをして、もっと有効に時間をつかえるようにしたいです。次の登校日楽しみにしています。
- ・ 久しぶりに腕立てと腹筋をしたのでお腹が筋肉痛で痛いです。毎日家の勉強をしたり、テレビを見て過ごしています。学校が始まったら友だちとたくさん遊びたいです。また、勉強もテストに向けて頑張ろうと思いました。はやく友だちに会いたいです。
- ・ ゲームをしては、宿題、ゲーム、宿題の繰り返しの毎日です。正直、学校が休校になったときは、喜んでしまっている自分がいましたが、今はいつも通りの生活がこいしいです。早く友達と会ったり、部活をしたいです。
- ・ 元気にしていますか?コロナぶりしないように頑張って下さい!
- ・ お元気ですか。20日に久しぶりに登校しましたが、1時間程度で授業もなかったので、違和感を感じました。でも、友だちと久しぶりに会えたので嬉しかったです。6月から授業が再開されるので、それまで家にいる時間を大切にしたいと思います。
- ・ 今日は久しぶりの登校日でした。僕は偶数なので後半組でした。前に登校したのが4月10日だったので、久しぶりすぎて不思議な感じがしました。でも、久しぶりに家族以外の友だちと話せて楽しかったです。登校日が終わって早く本当に登校できるようになって欲しいです。



一応、締切は終わりましたが、まだ投函していない人!まだ大丈夫です。よろしく♪